



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

ORDRE DU MÉRITE DE LA FCSQ

MONSIEUR JEAN LETARTE, EX-DIRECTEUR GÉNÉRAL, MÉDAILLÉ DE BRONZE

Gaspé, le 15 mai 2017 – Le 12 mai 2017, au Centre Bonne Aventure de Bonaventure, se tenait la cérémonie de l'Ordre du mérite de la Fédération des commissions scolaires du Québec (FCSQ). Monsieur Jean Letarte, ex-directeur général de la Commission scolaire des Chic-Chocs (CSCC), s'est vu remettre une médaille de bronze pour son apport à la réussite éducative des jeunes et des adultes, ainsi que pour sa contribution à l'instauration de différents programmes.

Originaire de la région de Sorel-Tracy, monsieur Jean Letarte a fait ses débuts en enseignement au cours des années 1980 dans les établissements de la Commission scolaire des Grandes-Seigneuries. À partir de 1997, il occupe différents postes de direction d'établissement en Montérégie pour finalement faire son entrée à la direction générale de la Commission scolaire des Chic-Chocs en décembre 2006.

À son arrivée, monsieur Letarte prend le pouls de l'organisation et fait rapidement part de son objectif d'augmenter le taux de réussite des élèves jeunes et adultes, en portant une attention particulière aux garçons. Comment? Par la mise en place de conditions favorisant la réussite. Plus concrètement? Par l'implantation, entre autres, de nouveaux programmes de formation professionnelle. En 2007, le développement de la carte d'enseignement de la formation professionnelle en Haute-Gaspésie devient un dossier prioritaire pour l'organisation. Monsieur Jean Letarte trouve des alliés en la Ville de Sainte-Anne-des-Monts, la MRC de La Haute-Gaspésie et la Conférence régionale des élus de la Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine. En septembre 2013, après plusieurs années de travail intensif, le Centre de formation de La Haute-Gaspésie accueille ses premiers élèves dans les programmes *Plomberie et chauffage* et *Montage de lignes électriques*. Depuis, 535 élèves ont reçu leur diplôme d'études professionnelles dans l'un ou l'autre de ces programmes.

« Monsieur Letarte a su exercer le leadership nécessaire pour que ce projet chemine de façon concertée, en laissant chacun des acteurs agir selon ses forces. Il a fait preuve d'une bonne dose de persévérance en maintenant le feu sacré au cœur de l'équipe. Lors de son engagement à la direction générale, il affirmait que sa gestion serait soutenue par des valeurs de respect, de confiance, d'honnêteté, d'ouverture d'esprit, de transparence et de professionnalisme. Il a tenu parole. Aujourd'hui, la médaille de bronze qui lui est décernée n'est qu'un humble témoignage de notre gratitude », mentionne monsieur Jean-Pierre Pigeon, président de la Commission scolaire des Chic-Chocs.

« La Commission scolaire des Chic-Chocs remercie chaleureusement monsieur Jean Letarte pour son immense contribution à la diversification de l'offre de formation professionnelle en Haute-Gaspésie. C'est toute une région qui aujourd'hui bénéficie de ces retombées positives. Monsieur Letarte, toutes nos félicitations pour cette médaille bien méritée », ajoute monsieur Martin Savoie, directeur général de la Commission scolaire des Chic-Chocs.



Madame Josée Bouchard (présidente de la FCSQ), **monsieur Jean Letarte** (ex-directeur général de la CSCC) **et monsieur Jean-Pierre Pigeon** (président de la CSCC)

- 30 -

Crédit photo :
Philippe Beaubien

Source :
Commission scolaire des Chic-Chocs

Pour information :
Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication
Téléphone : 418 368-3499, poste 5912